

## A1-035 Nach dem Bürgerentscheid: Keine Schnellschüsse, sondern Brücken bauen!

Antragsteller\*in: Jutta Brodhäcker, Christian Trützler, Carlos Echevoyen, René El-Saman, Kathleen Kiwan, Filiz Nacaroglu, Monika Maylahn  
Status: Behandelt

### Änderungsantrag zu A1

Von Zeile 34 bis 36:

Ablehnungen von Vorschlägen in die andere Richtung uns nicht weiterbringen. Im Gegenteil: Sie schütten Öl ins Feuer. ~~Für uns GRÜNE sind nun wieder viele~~ Die Politik ist dabei jetzt aufgefordert, die Möglichkeiten denkbar für eine breit getragene Entscheidung zu schaffen. Hierzu ist es erforderlich, im Rat eine breite Mehrheit für einen Bürgerbeteiligungsprozess nach den Leitlinien für die Bürgerbeteiligung zu finden. Das werden wir initiieren und das Gespräch mit allen Parteien suchen. Wir werden den Bürger\*innen der Stadt das Vertrauen in die Politik zurückgeben und zeigen, dass trotz verschiedener Auffassungen alle Parteien um das Wohl der Stadt besorgt und in der Lage sind, Kompromisse zu finden.